

¿Qué pasó este mes en el sector social?

Haciendo Camino

Inauguran un taller de telar en Añatuya

El lanzamiento tiene como fin brindar formación y capacitación laboral a la comunidad local. Se busca que las clases de telar, que comenzaron a fines de octubre del año pasado, sean una fuente de formación y una vía para generar ingresos para quienes participen del taller. Más información en:

www.haciendocamino.org.ar

Transparencia

Cuatro ciudades y un plan de metas

Por primera vez, Mendoza, Maipú, San Martín de los Andes y Córdoba rendirán cuentas ante la ciudadanía, detallando las metas de su gestión en espacios públicos. Estas ciudades se suman al movimiento de La Red Latinoamericana por Ciudades Justas y Sustentables;

www.redciudades.net

Homenaje

Rugby en la montaña

La Fundación Rugby sin Fronteras homenajeó del 23 al 26 de febrero a los sobrevivientes y víctimas de la tragedia aérea *Viven* ocurrida en 1972 con un partido especial en el lugar donde sucedió el accidente. Contó con la presencia de Gustavo Zerbino (sobreviviente) y familiares de las víctimas transmitiendo un ejemplo de unión y solidaridad;

www.rugbysinfronteras.org